# 

#### 企業法務にお役立てできる情報もりだくさん!

法律事務所に少し"堅い"イメージを持っていませんか?森大輔法律事務所の弁護士はいつも真剣!!でも、弁護士はとても身近で気兼ねなく頼っていただける存在です。本号では、企業法務に役立てていただける記事はもちろん、勉強会の案内、おすすめ情報など、情報もりだくさんでお届けします!

### 目次

- ◆代表挨拶
- ◆事務所報 「薬機法ポイント解説基礎セミナー開催のご報告」
- ◆事務員コラム「ランチ交流会」
- ◆弁護士コラム「気になるスポット」
- ◆弁護士コラム「マイブーム」
- ◆事務所報 「暑気払い」
- ◆事務所報 「取材のご報告」
- ◆事務所報 「新入事務員のご紹介」
- ◆弁護士の近況
- ◆事務局便り 「千葉の魅力~佐原の大祭~」
- ◆森代表のゴルフ紀行

# 代表挨拶

#### ~設立10年目に入りました~

残暑お見舞い申し上げます。

弊所は皆様のおかげで、設立から無事10年目に入ることができました。設立した当時は、弁護士1名と事務1名の事務所でした。最初に事務所を構えたときから、現在の南海東京ビルさんに入居させていただいておりましたが、当時は2名しかいないのにとても広いスペースの事務所を借りてしまったなと不安に思う日もありました。しかしながら、このニュースレターをご愛読いただいております皆様の支えもあり、決して順調という訳ではありませんが、メンバーも増え事務所もより仕事のしやすい現在の場所に移転することまでできました。

また、業務の範囲も広がり、現在では景品表示法の分野では、全国からの問い 合わせをいただくまでになりました。

まだまだ、発展途上の事務所ではありますが、「100年続く企業を共に創る」を合言葉に今後も皆様のお力になれるように精進していきたいと思います。



# 薬機法ポイント解説基礎セミナー開催のご報告

7月上旬、企業経営者様、法務ご担当者様を対象に薬機法セミナーを開催いたしました。

今回は、全国薬機法医療法弁護士協会会員でもある弁護士岡井が講師を務めました。オンライン開催でしたので、遠方の企業様にも多数ご参加いただきました。

広告表現について、どのような表現がOKでNGなのか、曖昧なところを事例を交えて具体的に話してくれたので、わかりやすかったというお褒めの言葉もいただきました。

また、今回のセミナー、大変ご好評をいただきましたので、9月に第2弾、薬機法セミナーを開催することになりました。

日程等詳細を記載いたしますので、今回聞き逃された方、ぜひご参加をお待ちしております。

#### 「大好評につきリニューアル開催 薬機法セミナー」

日時 2024年9月4日(水)

時間 14時~15時(オンライン)

参加費 無料

講師 弁護士 岡井 裕夢

お申込みは、こちらのQRコードからお願いいたします。

奮ってご参加ください。







### 事務員コラム「ランチ交流会」

事務の新保です。日々の業務で、同じ案件に携わらなければ、コミュニケーションをとる時間もないまま1日が過ぎてしまう弁護士同士、また弁護士と事務員なので、お昼の休憩時間のタイミングがあった所員同士で、意識的にランチに出かける試みをしています。

手作りお弁当も良いですが、たまには外に出てのランチもリフレッシュできるものです。おすすめのドラマや、本、漫画の話などなど情報交換ができるのも楽しみです。

せっかくなので、先日行った東銀座の老舗「萬福」の冷やし中華(醤油味)もご紹介します。

こちらの冷やし中華は、夏季限定ではなく、1年中いただけます。お醤油とお酢がベースの丁寧な味

の元祖冷やし中華です。どれもこれもおいしいのですが、冷やし中華以外の おすすめは、三角形の黄色の卵がトレードマークの昔ながらの中華そばです。

結局、いつものランチ紹介になってしまいましたが、東銀座おすすめの名店のひとつです。

ランチ交流会で発掘したお店は、またご紹介いたします。

# 「気になるスポット」

弁護士の森です。私の気になるスポット、というよりはお気に入りのスポットをご紹介します。竹芝にあるアトレ竹芝から眺める海の風景です。

写真を見て頂けると分かると思いますが、一見するとシンガポールにいるかのような気分になります。なかなか海外などにはいけませんが、時々ここに来ると異国感を味わえるお気に入りのスポットです。晴れた日や夜なども眺めは最高です。是非一度足を運んでみてください!



# 弁護士コラム「マイブーム」

弁護士の森です。みなさま、現在NHKの朝の連続テレビ小説の「虎と翼」をご覧になっておりますでしょうか。

最近、朝出勤する前のこのドラマを観るのが日課となっております。

女性がいかにして法曹界で苦労し、女性登用のきっかけとなったのか、そんなことも考えさせられるドラマではありますが、それ以外にも見どころはたくさんです。

例えば、原告と被告の代理人が、原告席と被告席の席を入れ替わり立ち替わりするという光景です。 私もある地方裁判所で、3案件ほど被告席に同じ弁護士が座っていたという光景を目にしました。

ちょくちょくと、裁判所のあるあるのようなネタを仕込んでおり、本筋とはまた違った楽しみ方もあり、 お薦めのドラマです。

# 事務所報「暑気払い」

明治神宮外苑の森のビアガーデンで、暑気払いを行いました。

今回は修習生や以前所属していた髙原崇仁先生も参加し盛り上がりました。……が、序盤から物 凄い雷雨で、みんなびちょ濡れに!



あまりの雨の激しさに、ビアガーデンなのに、ビールが全然進まず…… テント内にもかかわらず、傘をさす、梅津と土屋(笑)

色々たいへんなこともありましたが、最後は逆に 面白くなり、思い出に残る素晴らしい暑気払いに なりました。

(今回は荒天でしたが、オススメのスポットです) 🖥 🌠 🍆





# 事務所報「取材のご報告」



◆「未来トレンド研究機構」

No.1表記をするにあたり、事業者や広告主が注意すべき表記の方法を、 森弁護士が企業法務の観点から解説しました。



◆「朝日新聞と朝日新聞デジタル(6月1日付 有料記事)」 パナソニックが、発売予定のカメラ機能を紹介するホームページで、実際にそのカメラでは撮られていない写真を掲載していた問題で、景品表示法上の問題を指摘しております。

# 事務所報「新入事務員のご紹介」

今年の5月より入所致しました町田桃子と申します。

宜しくお願いいたします。

兵庫県出身です。気を抜くと関西弁が出てしまいます。

趣味はフラダンスで、細々と10年続けています。夢はハワイへ行って、本場のフラダンスを見てみたいと思っております。(昨今の円安で夢は遠のく一方ですが。)

まだ入所したばかりですのでまだまだ力不足ですが、皆様のお役にたてるよう、精一 杯頑張る所存でございますので、どうぞ宜しくお願い致します。



#### 弁護士の近況



弁護士の杉浦です。 半年ほど前から、スマートリングで睡眠の質を測るようにしています。計測して感じたことは、思ったほど睡眠をとれていないこと、とろうと思ってもなかなか難しいということでした。

学生の頃は一日中寝ていられると思っていたし、毎日二度寝との戦いでしたが、40代も半ばに差しかかり、いまの自分のコンディションに毎日向き合っています。仕事も趣味も体力がなければ楽しめませんので、睡眠を大切にしたいですね。



弁護士の梅津です。YouTubeを見ていたら美味 しそうなレシピを見つけたので、久しぶりに シュークリームを作りました。

以前シュークリームを作った時は、皮がうまく 膨らみませんでしたが、今回はクッキーシューに したので綺麗に膨らみ、無事成功しました!お菓 子作りは無心になれるので、良い気分転換になり ました。



# 事務局便り「千葉の魅力 ~佐原の大祭~」



弊所所員の中で唯一の千葉県民の土屋です。そのためか、所内でも千葉ネタを振られることがしばしばです。実際に千葉のあちこちに出かけたり、情報を集めるもの好きです。7月の三連体には、300年の歴史がある関東三大山車祭りの1つ、香取市の「佐原の大祭」に行ってきました。駐車場から町の中心部までは、古い街並みや川岸の柳を見ながら舟で。

大きな山車を引く活気にエネルギーを貰いました。立ち寄ったレトロな雰囲気のお店で食べた金蜜芋のプリンも濃厚で美味しかったです。

佐原は、土蔵造りの商家など、江戸の風情を残す美観地区が広く残っているので、祭りが開催されていなくても楽しめます。特に菖蒲が咲く季節には人気です。皆さんお出かけしてみてはいかがでしょうか。

# 「森代表のゴルフ紀行」

今回は私のホームコースのカレドニアンに、以前に弊所に所属していました髙原弁護士とツーサムでプレイしてきました。スタッフの方に5月のテレビ(ズムサタ)観たよ〜などと言ってくれて、フレンドリーな雰囲気で盛り上がりました。しかし、コースにでると、そんな雰囲気とは一転、難易度の高いコースが襲ってきます(笑)。

最近、好調だったのですが、それも吹き飛ぶようにえ コアは97でした。後半の内容は次回に不安を抱くよう なものでした。ただ、相変わらず綺麗なコースでした。

またカレドニアンに挑戦してみたい方いらっしゃいましたら、是非お声かけいただければと思います。



